



どうなるのかな？興味津々の実験教室
(食べ物に入っている着色料について)

楽しい思い出に「キッズフェスタ2018」



400品目、1,200品を積んだ「とくし丸」

しものせき トピックス

Shimonoseki Topics

子どもたちへの思い出づくりに、菊川地区まちづくり協議会の主催で「キッズフェスタ2018」が2月25日、アブニールでありました。

呼び物の赤ちゃんによる「はいはいレース」(表紙)をはじめ、射的などの「あそび屋台」や楽しい「実験教室」などで子どもたちが楽しみました。

移動スーパー「とくし丸」第1号出発！

2月22日、下関市と「高齢者見守り隊」の協定を交わした(1月11日)「株式会社丸喜」による移動スーパー「とくし丸」第1号が出発しました。移動スーパー「とくし丸」事業は、近所にスーパーなどがなく日常の買い物に不自由している高齢者の方などの支援や高齢者の見守りを行い、高齢になっても安心して暮らせる環境をつくっていかうというものです。

下関港西山地区に バイオマス発電所

環境にやさしいバイオマス発電所が下関港西山地区(彦島迫町)に建設されることになり、2月20日、土地契約に関する覚書の調印式が行われました。輸入木質ペレットを燃料に火力発電を行い、木質燃料の発電所としては国内最大級の発電出力。2019年6月に着工、2022年1月の運転開始を予定しています。

年間発電量は下関市全世帯数をまかなえる一般家庭約14万世帯分に相当します。経済波及効果は、20年間で約200億円を見込んでいます。



燃料となる木質ペレット



下関市と下関バイオマスエナジー合同会社による
土地契約の調印式(2月20日、下関市役所)

関門トンネル 開通60周年！

本州と九州とを結ぶ関門トンネルが開通60周年を迎え、3月10日、記念イベントが開催されました。下関市側の関門トンネル人道の入り口では、集まった方にエコバッグなどの記念品が配られました。

関門トンネルは昭和33(1958)年3月9日に開通、3月10日より共用開始し、日々約1万人が通勤、通学などで利用しています。

